

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Viernes, 15 de Marzo de 2013 10:47 -



[Ampliar imagen](#)

La coordinadora provincial del Instituto Andaluz de la Juventud, Noemi Cruz, ha visitado de Adra, en lo que ha sido la primera toma de contacto con el municipio tras su nombramiento en agosto del año pasado. Ha visitado las instalaciones del Área de Juventud del Ayuntamiento de Adra, donde ha mantenido una reunión con la concejala de Juventud del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras y con el concejala de Educación, Francisco Fernández, así como ha visitado el Centro de Ocio, acompañado por los responsables municipales, además de realizar una visita a los alumnos de la Casa de Oficios 'Adra Vega Renueva' en la Alcoholera de Adra, donde ha sido recibida por la concejala de Presidencia del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata y la concejala de Juventud, Alicia Heras.

Durante la reunión, tanto Ayuntamiento de Adra como el IAJ han analizado las distintas líneas de trabajo que hay abiertas entre ambas administraciones y han mostrado su total predisposición a seguir colaborando juntos en un futuro en distintos proyectos educativos. Han charlado sobre los programas de formación, talleres, cursos, campañas y actividades que se pueden poner en marcha por parte del IAJ y la concejalía de Juventud abderitana en los próximos meses, con el objetivo de trabajar en beneficio de los jóvenes abderitanos, aprovechando los máximos recursos posibles tanto del Ayuntamiento de Adra como del IAJ.

La concejala de Juventud del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras, ha agradecido a Noemi Cruz su presencia en Adra y ha señalado que "el encuentro ha sido muy positivo. Se trata de la primera toma de contacto con la nueva coordinadora del IAJ y hemos pretendido sentar las bases para poner en común ideas, trabajos y proyectos que podamos realizar en Adra en beneficio de los jóvenes de nuestra ciudad".